

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 19. Juni 2020

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Weitere Straßenlampen auf LED umgerüstet

In den letzten Wochen hat die Stadtverwaltung wieder an zahlreichen Stellen im Stadtgebiet den Energieverbrauch deutlich gesenkt: An 263 Lampenstandorte ist auf die LED-Technik umgerüstet worden. Die neuen Lampen haben eine Leistung von 26 W und haben dadurch eine Energieeinsparung gegenüber von herkömmlichen Leuchtmitteln von mehr als 70 Prozent.

Dieses Klimaschutzprojekt „Sanierung der Straßenbeleuchtung in der Stadt Haltern am See“ wurde im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative des Bundesumweltministeriums mit 20 Prozent gefördert. So hat der Bund von den Gesamtkosten in Höhe von 99.900 Euro 19.980,00 Euro übernommen. Die jährliche Stromersparung beträgt insgesamt 45.105,00 kWh; die CO₂-Einsparung beträgt insgesamt 532,24 Tonnen.

Damit hat die Stadt Haltern am See von ihren insgesamt 5081 Leuchten nunmehr 1899 auf die LED-Technik umgerüstet. Sie wird an diesem Thema sukzessive weiterarbeiten.